

La protection des phoques de la mer de Behring.

Port Townsend, Etat de Washington, 28 novembre.—Le capitaine C. O. Hooper, surintendant des services des côtes de la mer de Behring, est arrivé de Washington à Port Townsend en route pour San Francisco.

Le capitaine Hooper admet que le gouvernement des Etats-Unis propose probablement de livrer au Canada l'option de règlement pour mettre un terme au massacre en masse des phoques.

Le Programme Politique des Républicains.

Washington, 28 novembre.—Les sénateurs républicains se réuniront en séance le mardi 29 novembre.

Les Républicains de la Virginie.

Petersburg, Virginie, 28 novembre.—Les Républicains de la Virginie se sont réunis de nouveau aujourd'hui.

Le "Minneapolis" envoyé en Turquie.

Washington, 28 novembre.—Une dépêche reçue au ministère de la marine annonce le départ du "Minneapolis" à dix heures hier matin.

Arrêt des officiers du Horsa.

Philadelphie, 28 novembre.—Le capitaine Wiborg, le maître d'équipage Jens P. Persen et le second maître H. Johansen, du steamer danois Horsa, ont été arrêtés à Philadelphie.

Dépêche officielle de la Porte.

Washington, 28 novembre.—La délégué de Turquie à la Conférence de la Paix a adressé la dépêche suivante de la Sublime Porte.

Conférence manquée.

Savannah, Géorgie, 28 novembre.—L'ex-congrégation de Savannah est arrivée aujourd'hui pour faire une conférence sur la frappe libre de l'argent.

FEUILLETON.

Blessée au Cœur.

et s'apercevoir alors qu'à côté du salon restait une chambre qu'ils n'avaient point visitée? Et n'auraient-ils pas l'envie d'y entrer?

Le Jour d'Actions de Grâce.

Cleveland, 28 novembre.—Le Président et Mme Cleveland ont passé une bonne heure ce matin à Washington.

DERNIERE HEURE.

Au Mexique.

Mexico, 28 novembre.—La colonie américaine célèbre le jour d'actions de grâce.

La politique de l'Italie.

Declarations importantes faites à la Chambre des Députés par le président du Conseil et le ministre des Affaires étrangères.

Rebellion insignifiante.

London, 28 novembre.—Le "Times" publie dans la matinée la dépêche suivante de son correspondant de Caracas, Venezuela, datée du 21 novembre.

La loi d'impôt sur le sucre en Allemagne.

Berlin, 28 novembre.—Le "Zeit" dit qu'à un diner offert hier par le ministre des finances, le docteur Miquel, l'empereur a déclaré hautement qu'il est nécessaire d'obtenir le passage de la loi d'impôt sur le sucre.

A Londres.

London, 28 novembre.—La Société Américaine de Londres a célébré le jour d'actions de grâce par un banquet au restaurant Holborn.

La question ministérielle au Pérou.

Lima, Pérou, par voie de télégramme, 28 novembre.—Le président Piérola a exprimé la conviction que les ministres ont accompli leurs devoirs.

La guerre Cubaine dans la province de Puerto Principe.

La Havane, 28 novembre.—Des avis reçus de la Havane de Santo Spiritus, province de Santa Clara, annoncent que les insurgés ont récemment attaqué la fortification de Ciego de Avila.

Les œuvres posthumes d'Alexandre Dumas fils.

Paris, 28 novembre.—Dans son testament, Alexandre Dumas fils a légué la publication de ses œuvres posthumes à son fils.

Naufrage d'un Croiseur Brésilien.

Rio de Janeiro, 28 novembre.—Le croiseur brésilien Uranus a fait naufrage. Le capitaine et cinq membres de l'équipage se sont noyés.

Morales Diverses.

Paris, 28 novembre, 4 p. m.—Le traité de commerce entre la France et l'Espagne est entré en vigueur.

THEATRES.

Académie de Musique.—Dixty heures de la matinée. Les représentations de la troupe de Prosser.

Immense amoncelé de viticulteurs.

Le temps plus élastique et le grand jour d'actions de grâce ont attiré une foule immense au Fair Grounds.

Corps pétrifié.

A 11 heures hier matin un corps pétrifié a été découvert dans le bureau du Southern Express Co.

FAITS DIVERS.

Un homme qui se pendait au balcon d'un bureau de santé pendant les dernières 24 heures.

Passage de M. Huntington à la Nouvelle-Orléans.

New Orleans, 28 novembre.—M. C. P. Huntington, président de la Southern Pacific Co., est arrivé à la Nouvelle-Orléans.

L'affaire Millet renvoyée devant le Recorder Aulcain.

Le juge Sambola a présenté hier, au juge Moise, sa pétition, en vue d'obtenir la mise en liberté sous caution de Paul Millet.

Harry Quaid condamné à 300 jours de prison.

Harry Quaid, un jeune homme demeurant rue Calloppo, a été condamné à 300 jours de prison.

Accident.—Henry McDowall, un jeune homme de 22 ans, est arrivé hier matin à la Nouvelle-Orléans pour se faire soigner à l'hôpital.

Blessure.—Vers deux heures, hier après-midi, un jockey, aux Fair Grounds, par un cheval qui lui a donné un coup de pied en avançant le nez, a eu une blessure au pied.

Le Révendeur des Chèvres de Hall est condamné officiellement et sans répit, par le sayer de l'Etat de Massachusetts.

Le meilleur de toutes les Poudres-Levain.—Dernier rapport du Gén. des E.

Corps pétrifié.

A 11 heures hier matin un corps pétrifié a été découvert dans le bureau du Southern Express Co.

Le Jour d'Actions de Grâce à la Nouvelle-Orléans.

Le jour d'actions de grâce s'est très convenablement passé à la Nouvelle-Orléans. Ceux-ci ont eu un grand nombre de jours de repos.

Young Men's Gymnastic Club.

La fête donnée, hier soir, par le Young Men's Gymnastic Club, aux membres et à leurs familles, a été très réussie.

Les chars du Marché F.

Les chars du marché F. ont été très nombreux hier matin. Ils ont été dirigés par les conducteurs de la station, encourageant White et Labarpe.

En démanche.

Hier soir, est arrivé à la Nouvelle-Orléans, une jeune femme, du nom de M. A. Rauscher, native de Port Richmond, Staten Island, New York.

Cellistion.

Une collision s'est produite hier, vendredi, à l'angle des rues Josephine et Association, entre le char électrique No. 51 en charge de l'électricien Geo. Norwood et une charrette de la Southern Railway Co.

A Port Eads.

Port Eads, 28 novembre, six heures du soir; vent du Nord-Est, temps couvert.

NOUVELLES A LA MAIN.

ECRASE.—Joe Morney, jeune homme de 22 ans, est arrivé hier matin, à la Nouvelle-Orléans pour se faire soigner à l'hôpital.

Accident.—Henry McDowall, un jeune homme de 22 ans, est arrivé hier matin à la Nouvelle-Orléans pour se faire soigner à l'hôpital.

Blessure.—Vers deux heures, hier après-midi, un jockey, aux Fair Grounds, par un cheval qui lui a donné un coup de pied en avançant le nez, a eu une blessure au pied.

Le Révendeur des Chèvres de Hall est condamné officiellement et sans répit, par le sayer de l'Etat de Massachusetts.

Le meilleur de toutes les Poudres-Levain.—Dernier rapport du Gén. des E.

Corps pétrifié.

A 11 heures hier matin un corps pétrifié a été découvert dans le bureau du Southern Express Co.

Le Jour d'Actions de Grâce à la Nouvelle-Orléans.

Le jour d'actions de grâce s'est très convenablement passé à la Nouvelle-Orléans. Ceux-ci ont eu un grand nombre de jours de repos.

Young Men's Gymnastic Club.

La fête donnée, hier soir, par le Young Men's Gymnastic Club, aux membres et à leurs familles, a été très réussie.

Les chars du Marché F.

Les chars du marché F. ont été très nombreux hier matin. Ils ont été dirigés par les conducteurs de la station, encourageant White et Labarpe.

En démanche.

Hier soir, est arrivé à la Nouvelle-Orléans, une jeune femme, du nom de M. A. Rauscher, native de Port Richmond, Staten Island, New York.

Cellistion.

Une collision s'est produite hier, vendredi, à l'angle des rues Josephine et Association, entre le char électrique No. 51 en charge de l'électricien Geo. Norwood et une charrette de la Southern Railway Co.

A Port Eads.

Port Eads, 28 novembre, six heures du soir; vent du Nord-Est, temps couvert.

NOUVELLES A LA MAIN.

ECRASE.—Joe Morney, jeune homme de 22 ans, est arrivé hier matin, à la Nouvelle-Orléans pour se faire soigner à l'hôpital.

Accident.—Henry McDowall, un jeune homme de 22 ans, est arrivé hier matin à la Nouvelle-Orléans pour se faire soigner à l'hôpital.

Blessure.—Vers deux heures, hier après-midi, un jockey, aux Fair Grounds, par un cheval qui lui a donné un coup de pied en avançant le nez, a eu une blessure au pied.

Le Révendeur des Chèvres de Hall est condamné officiellement et sans répit, par le sayer de l'Etat de Massachusetts.

Le meilleur de toutes les Poudres-Levain.—Dernier rapport du Gén. des E.

Corps pétrifié.

A 11 heures hier matin un corps pétrifié a été découvert dans le bureau du Southern Express Co.

Le Jour d'Actions de Grâce à la Nouvelle-Orléans.

Le jour d'actions de grâce s'est très convenablement passé à la Nouvelle-Orléans. Ceux-ci ont eu un grand nombre de jours de repos.

Young Men's Gymnastic Club.

La fête donnée, hier soir, par le Young Men's Gymnastic Club, aux membres et à leurs familles, a été très réussie.

Les chars du Marché F.

Les chars du marché F. ont été très nombreux hier matin. Ils ont été dirigés par les conducteurs de la station, encourageant White et Labarpe.

En démanche.

Hier soir, est arrivé à la Nouvelle-Orléans, une jeune femme, du nom de M. A. Rauscher, native de Port Richmond, Staten Island, New York.

Cellistion.

Une collision s'est produite hier, vendredi, à l'angle des rues Josephine et Association, entre le char électrique No. 51 en charge de l'électricien Geo. Norwood et une charrette de la Southern Railway Co.

A Port Eads.

Port Eads, 28 novembre, six heures du soir; vent du Nord-Est, temps couvert.

NOUVELLES A LA MAIN.

ECRASE.—Joe Morney, jeune homme de 22 ans, est arrivé hier matin, à la Nouvelle-Orléans pour se faire soigner à l'hôpital.

Accident.—Henry McDowall, un jeune homme de 22 ans, est arrivé hier matin à la Nouvelle-Orléans pour se faire soigner à l'hôpital.

Blessure.—Vers deux heures, hier après-midi, un jockey, aux Fair Grounds, par un cheval qui lui a donné un coup de pied en avançant le nez, a eu une blessure au pied.

Le Révendeur des Chèvres de Hall est condamné officiellement et sans répit, par le sayer de l'Etat de Massachusetts.

Le meilleur de toutes les Poudres-Levain.—Dernier rapport du Gén. des E.

Corps pétrifié.

A 11 heures hier matin un corps pétrifié a été découvert dans le bureau du Southern Express Co.

Le Jour d'Actions de Grâce à la Nouvelle-Orléans.

Il n'y a pas de signaux de gendarmes. —Adieu, messieurs, puisque vous n'avez plus rien à voir ici. Ils se retirèrent. Gérard, seul, était resté. —Vous pouvez rentrer chez vous, Gérard. Je resterai auprès de votre mère, afin de la tranquilliser.

Le jeune homme jeta un regard soupçonneux sur Jean Demarr et sur Marguerite. Mais il n'osa répondre. Il partit. Jean et Marguerite étaient seuls. Jean sentait un effroi incompréhensible qui le paralysait.

Il ne le put. Enfin, il se raidit contre cette émotion. Marguerite était restée devant la porte de sa chambre. Certes, à ce moment, elle appelait la mort de tous ses vœux.

—Marguerite, dit Jean, très faiblement, en s'avançant vers sa femme d'une marche chancelante, Marguerite, Haudecœur est dans votre chambre. —Elle n'avait pas la force de répondre. —Puisque vous le savez, pour quel raison ne l'avez-vous pas dit à ceux qui le recherchent? —Cet homme n'est-il pas un misérable hors la loi? ... Et en l'aidant, à la justice, qui sait si vous ne lui donnez pas pour quelque production l'occasion d'un nouveau crime? ... Elle dit, comme parlant en un rêve: —C'est moi qui l'ai caché! —Vous! —C'est moi qui ai voulu! —Pourquoi? —Et comme elle ne répondait pas: —Vous avez toujours témoigné pour cet homme un étrange intérêt. —Mais il n'osa répondre. —Jean et Marguerite étaient seuls.